

Visa étudiant Thaïlande.

Posté par Supermotard - le 22 Juillet 2012 à 17:54

Il semble que l'autorité en charge des visas étudiants est en train de remettre en cause les visas «ED» de 12 mois...

Cela peut poser de gros problèmes aux écoles de langues qui se demandent si elles ne vont pas devoir fermer leurs portes. C'est aussi un problème pour les bénéficiaires de ces visas, parce que s'il ne devait plus y avoir que les visas tourisme et travail pour les moins de 50 ans, cela voudrait dire clairement qu'un moins de 50 ans qui n'a pas de visa de travail ne pourrait pas séjourner plus de 6 mois par an dans le pays, par tranche de trois mois maximum.

Une réunion entre les autorités et les responsables des écoles est semble-t-il prévue pour mardi prochain.

Mais il ne faut pas s'affoler trop vite. On ne connaît pas vraiment encore le motif qui pousse l'administration à revoir cette question. Cela relève-t-il juste du zèle d'une administration isolée ? Y a-t-il une volonté politique derrière et si oui, laquelle ?

A suivre...

=====